
Pièces 3 Pièces

Référence ARV-963-AA

Prix 349 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Exclusivite  -  antibes  centre  -  situé  au  2ème  étage  d'une  résidence  très  bien

entretenue  avec  ascenseur,  ce  charmant  3  pièces  de  67m²  bénéficie  d'un

emplacement idéal  en plein centre d'antibes tout en étant parfaitement au calme.

l'appartement  comprend:  un  spacieux  salon  de  28m²,  une  cuisine  semi-ouverte,

deux  chambres,  une  salle  d'eau  avec  wc,  un  wc  indépendanttoutes  les  pièces

s'ouvrent  sur  une  terrasse  agréable.  l'appartement  est  en  bon  état  général  et

nécessite  seulement  quelques  travaux  de  rafraîchissement.  La  façade  de  la

résidence vient tout juste d'être rénové. Parking privé en ...

Sole Agent: In the center of Antibes: Located on the 2nd floor of a well-maintained

residence with an elevator, this charming 67m² three-room apartment, with terrace,

enjoys an ideal  location in the heart of  Antibes while remaining perfectly quiet.The

apartment  includes:  A  spacious  28m²  living  room,  a  semi-open  kitchen,  two

bedrooms,  a  bathroom  with  a  toiletan  additional  separate  toilet,  all  rooms  open

onto a pleasant terrace. The apartment is in good overall  condition, requiring only

minor  refreshment  work.  Additionally,  the  building's  facade  has  just  been

renovated.Apartment in co-ownership ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

Contacter l'agence
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